

Franciscanas Misioneras
de la Madre del Divino Pastor

SALIDA

4/ diciembre/2019

Nº 3287

Santa Engracia, 140
28003 - MADRID
Tel: 915345003

Madrid, 4 de diciembre de 2019



Queridas hermanas:

¡Para todas vaya hoy mi saludo de Paz y Bien!

Nuestro XXI Capítulo General nos ha dejado la tarea de llevar a cabo un proceso de reorganización para responder a las exigencias de la realidad y vivir en fidelidad nuestro carisma. Siguiendo sus orientaciones y queriendo dar cumplimiento a sus mandatos estamos abocadas a la reorganización de la Congregación.

Creemos que esta decisión viene del Espíritu que sopla vientos nuevos, aireando nuestra vida espiritual, fraterna, apostólica y formativa y nos impulsa a dar continuidad al Proceso de Reestructuración comenzado en la Congregación ya en el año 2006, con un lema primordial:

***“La reestructuración, cauce
de VIDA y ESPERANZA”***

Esta invitación del Espíritu a la reorganización nos recuerda que siempre hay algo que re-estructurar, re-configurar, adaptar, cambiar para darle nueva forma y devolver el encanto a nuestra Vida Consagrada, a fin de que sea más significativa. En el fondo de esta conciencia está la Palabra siempre actual de Jesús: ***“A vino nuevo, odres nuevos”*** (Mt 9,17)

Estas palabras de Jesús nos animan a mantener en nuestras comunidades locales una actitud de continua conversión, de intervención paciente, creadora y misericordiosa que madura, armoniza, suscita libertad y abre a compromisos renovados y horizontes nunca soñados.

Esta fue la experiencia de crecimiento y conversión que vivieron Francisco de Asís y María Ana Mogas. Un proceso, muchas veces lento y doloroso, que supuso rupturas y un cambio radical del proyecto personal por el proyecto de Dios, descubierto poco a poco en la lectura creyente de la voluntad del Padre.

Hemos realizado los primeros encuentros planteados para el comienzo de este proceso. Como os hemos dicho en cada encuentro, **queremos que todas juntas**, vayamos dando forma a esta nueva configuración. Después de haber contemplado nuestra realidad a la luz de algunas reflexiones, compartiendo qué caminos se vislumbran, enviamos la síntesis de las reflexiones hechas por todas las hermanas, tal como os prometimos.

Cuando tengáis oportunidad de **reflexionar estas respuestas en Comunidad**, sin duda ha de ser un momento muy profundo y un paso más en el camino que estamos recorriendo.

Uno de los criterios de participación y corresponsabilidad que ya reflexionamos es:

“Que sea camino de ida y vuelta, cuestionarios a completar por cada hermana, con devolución a todas de la consulta realizada”

Teniendo en cuenta este criterio, enviaremos el cuestionario entregado en formulario google, a fin de facilitar las respuestas y también tener claridad en el momento de la devolución. En los primeros días de enero os lo haremos llegar para ser respondido antes del 31 de enero de 2020.

Asimismo, adjuntamos, las FECHAS de los ENCUENTROS DE ZONA del mes de MAYO, que continuarán el proceso y que han de encontrarnos disponibles. Me animo a deciros, que continuéis con la misma disposición y participación que habéis tenido en los encuentros ya realizados. Gracias por ello.

Comunico también a las Hermanas Superiores Locales, la FECHA del ENCUENTRO ANUAL que habíamos anunciado en la Programación General.

Para todas estas reuniones, enviaremos la convocatoria oportunamente.

Participantes: Comunidades	Lugar	Fecha/2020
Madrid: C/Jaén, Sta. Engracia 142, C. Provincial, Casa de Hnas. Mayores, VOT, IE-JMJ; Arenas, Andalucía	Casa Madre	2-3 de mayo
Madrid: C/Palaos, Casa Madre, C/ Goiri, Franc. Laguna, Noviciado; Toledo, Logroño, Cataluña	Casa Madre	9-10 de mayo
León, Valderas, Benavides, Cangas, Laredo, Barco, Salamanca	León	16-17 de mayo
Vigo, Villag., Coruña, Santiago, Orense, S. Román, Carballiño	Orense	23-24 de mayo
Portugal	Fátima	30-31 de mayo
Superiores Locales de España y Portugal	Casa Madre	28-29/ febr.- 1 / marzo

Permitidme insistir en la necesidad de la renovación personal, sin la cual, las estructuras no tienen consistencia, pero también en la disponibilidad personal para que las estructuras nos ayuden a esta transformación, que no es otra cosa que la disponibilidad y la capacidad de mantener vivo nuestro CARISMA.

Seguimos a la escucha de lo que Dios ha querido decirnos a través de nuestro XXI Capítulo General y del acontecer de nuestra vida institucional. Que las Líneas de Vida y Misión, asumidas y vividas, personal y comunitariamente, nos conduzcan a una profunda revitalización.

Hasta pronto. Un fuerte abrazo fraterno para cada una.



Rosario Sánchez
Rosario Sánchez
Superiora General